



PSIM Tanpa Enam Pemain ke Padang

YOGYA (MERAPI) - PSIM Yogyakarta memboyong 26 pemain ke Padang Rabu (3/1) untuk melakoni partai perdana babak 12 besar Liga 2 kontra Semen Padang FC. Tidak ada nama Sendri Johansyah, I Komang Aryantara, Savio Sheva, Samuel Christianson, Krinas Budiarto, dan Arya Gerryan dalam skuad yang dibawa.

"Ada yang masih cedera dan hukuman kartu. Namun kami optimis skuad yang dibawa ini bisa bermain dengan maksimal menghadapi tuan rumah," kata Kas Hartadi, pelatih PSIM Yogya.

Laskar Mataram akan menghadapi Semen Padang di Stadion H. Agus Salim Sabtu (6/1) malam. Skuad fokus memulihkan kondisi fisik dan ketahanan tubuh sesampainya di Padang setelah melewati perjalanan panjang. Materi taktikal sendiri akan diulang satu hari jelang pertandingan. Kas mengatakan pada sesi latihan terakhir di Yogyakarta Selasa (2/1) sore, para pemain sudah melahap program antisipasi *set piece*.



"Di samping kami latihan untuk pemulihan kondisi karena kemarin habis pada tahun baru tim kami libur. Kami juga latihan kebugaran dan kami selipin dengan *set piece* dan antisipasi *set piece* karena kami sering kebobolan dari situasi itu," sambung Kas Hartadi.

Semen Padang adalah tim yang punya kreativitas serangan mumpuni. Mereka kerap lolos dari *compact defense* lawan sekaligus mampu memanfaatkan *set piece* untuk memecah kebuntuan. Namun, Kas tidak menganggap Semen Padang jauh lebih kuat dari timnya. Begitu juga dari Persiraja Banda Aceh dan PSMS Medan. Ia memandang semua tim di grup X punya kekuatan



MERAPI-psimjogja.id

Latihan terakhir PSIM sebelum berangkat ke Padang,

sama sehingga tiap pertandingan akan berjalan sengit.

"Ya semua juga kami anggap berat. Karena kami menganggap tidak ada

yang berat dan tidak ada yang ringan. Pokoknya semua kami anggap berat dan kami harus bekerja keras," katanya. **(Des)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005